

1.—Soumis le rapport du contrôleur de la Cité et du président du Bureau des Estimateurs au sujet de la taxe qui doit être imposée à MM. Lyman & Fils, d'après le règlement No 362, pour le privilège de poser un conduit dans la rue St-Paul,

Vu que la question de l'établissement de conduits est actuellement devant une Commission spéciale, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la demande de MM. Lyman & Fils soit renvoyée à la Commission spéciale des Conduits souterrains.

2.—A la demande de M. le contrôleur de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'un montant de \$1,525 soit pris sur le crédit voté pour "Entretien des Aliénés" et appliqué comme suit:

Dépenses casuelles du Bureau du Greffier de la Cité	\$ 50
Dépenses casuelle du Dépt. des Finances, timbres, etc.	375
Commission des percepteurs de taxes	900
Commissaires des incendies, frais de sténographie	200

3.—Soumise une lettre du secrétaire de la "Ross Realty Company Limited.", transmettant une copie du plan et de la lettre qui ont été envoyés à la Commission de la Voirie, en rapport avec certains terrains qui sont offerts en vente pour une cour pour le département de la Voirie.

Déposée sur le bureau pour être prise en considération lorsque cette question d'achat de terrain sera discutée.

4.—La Commission reprend alors son travail de la préparation des prévisions budgétaires pour l'année prochaine.

AQUEDUC

Les demandes de la Commission des Parcs et Traverses sont étudiées.

MM. les échevins Lévesque, Roy et Dagenais se présentent devant la Commission et demandent que le traitement du surintendant de l'Aqueduc et de l'assistant-surintendant soit augmenté, vu le surcroît de travail qui a été occasionné à ces fonctionnaires par les travaux d'agrandissement de l'aqueduc.

M. l'échevin Duquette demande qu'un montant de \$4,000 soit mis de côté pour fournir l'eau à la tonne aux citoyens de cette partie du territoire de Rosemont récemment annexée au quartier Ste-Marie.

La Commission déclare qu'elle prendra ces demandes en sérieuse considération.

Les demandes de la Commission de la Voirie sont étudiées.

M. l'échevin Sadler entre dans la chambre de la Commission.

M. l'échevin Larivière, président de la Commission de la Voirie, insiste fortement pour que les augmentations de traitements recommandées par la Commission de la Voirie à certains fonctionnaires de son département soient approuvées par la Commission des Finances.

Les demandes des Commissions de l'Incinération et des Marchés sont étudiées.

Les besoins de la Commission des Finances étant étudiés,

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que M. le trésorier et M. le contrôleur soit priés de suggérer les moyens à prendre pour racheter les obligations de la Ville qui portent 7% d'intérêt par année.

Les demandes de la Commission des Incendies et de l'Eclairage sont étudiées.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De demander au surintendant du département des Alarmes de mettre devant la Commission une copie des arrangements faits avec les "linemen" relativement aux accidents de travail ainsi que copie des polices d'assurance que la Ville prend au nom de ces employés.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est aussi

Résolu: De donner instruction au surintendant de l'éclairage d'obtenir l'opinion du Département en Loi quant au prix que la Ville est tenue de payer pour l'éclairage de l'ancienne municipalité de Villeray et de l'ancienne municipalité de Notre-Dame-des-Neiges, qui ont été annexées à la Cité, après l'expiration du contrat entre la Ville et la Cie "M. L. H. & P. Co." pour l'éclairage des rues, etc., de la Cité.

A la demande de M. le greffier de la Cité, M. Jules Cré-

1.—Submitted a report from the City comptroller and chairman of the Board of Assessors, anent the tax to be imposed upon Messrs. Lyman & Son, according to by-law No. 362, for the privilege of laying a pipe across St. Paul street.

As the question of laying conduits is presently submitted to a Special Committee, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the demand of Messrs Lyman & Son be referred to the Special Committee *re* Underground Conduits.

2.—At the request of the City comptroller, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$1,525 be taken from the appropriation voted for "Maintenance of Insane persons" and applied as follows:

Contingent of the City clerk's office	\$ 50
Contingent of the Finance department, stamps, etc	375
Commission of tax collectors	900
Fire Commissioners, cost of stenography	200

3.—Submitted a letter from the Secretary of the Ross Realty Company, Limited, with a copy of the plan and the letter which were sent to the Road Committee, in connection with certain lots which are offered for sale to be used as a yard for the Road department.

Laid on the table to be considered when the matter of purchasing the said grounds is discussed.

4.—The Committee then proceeded with the preparing of the budget for next year.

WATER DEPARTMENT.

The requirements of the Parks and Ferries Committee were considered.

Ald. Lévesque, Roy and Dagenais appeared before the Committee and asked that the salary of the Water superintendent and of the assistant superintendent, be increased, on account of the increase of work given to said officers by the extension of the water works.

Ald. Duquette asked that a sum of \$4,000 be set aside to supply water in barrels to citizens of that portion of Rosemont territory recently annexed to St. Mary's ward.

The Committee decided that the above demands would be seriously considered.

The requirements of the Road Committee were considered.

Ald. Sadler entered the Committee room.

Ald. Larivière, chairman of the Road Committee firmly insisted that increases of salary recommended by the Road Committee for certain officials of his department be concurred in by the Finance Committee.

The list of appropriations required by the Fire and Light Committee were then considered.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the superintendent of Alarms be asked to lay before this Committee a copy of the agreement made with linemen in case of accidents while on duty, also a copy of the insurance policies which is taken by the City on behalf of said employees.

On motion of Ald. Lavallée, it was also

Resolved: That the Light superintendent be instructed to ask for the opinion of the Law Department anent the price the City is bound to pay for the lighting of the former municipality of Villeray, and for the former municipality of Notre-Dame des Neiges, which were annexed to the City after the expiry of the contract between the City and the "M. L. H. & P. Co." for the lighting of the City streets.

The list of requirements for the Incineration and Market departments were considered.

The needs of the Finance Committee being considered,

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the treasurer and the comptroller be asked to suggest means of redeeming the City's obligations bearing 7 p. c. interest per annum.

At the request of the City clerk, Mr. Jules Crépeau, assistant City clerk, was appointed secretary of the Finance Committee, and Mr. J. E. Gauthier, clerk in the City clerk's office, was appointed secretary of the Parks and Ferries Committee and of special committees.